

# 附中だより



令和4年3月15日

文責 附属中学校 保坂 伸

## 第74回卒業証書授与式を挙行

3月10日、今年度の卒業証書授与式を挙行しました。新型コロナウィルス感染症オミクロン株の拡大による第6波は、山梨県内でも猛威を奮い1月27日には1日に439人もの新規感染者が発生しました。本校は知事要請に応じ1月28日から臨時休業とし全校でオンライン授業に切り替え、学校での感染拡大は防止できました。地域の



感染拡大は進み、未だに多くの新規感染者が出ている状況です。しかし3年生は高校入試を無事乗り切り卒業の日を迎えることができました。

式次第は、昨年同様30分程度の簡素なものでしたが、卒業証書授与、志村結美校長式辞、古家学部長祝辞と厳肅な雰囲気の中つつがなく進められました。志村校長の式辞では日本の中学校に相



当する学校への就学率は、世界全体でおよそ67%と非常に低いこと、学ぶことが私たちを豊かにしてくれること等を挙げられ、「これからも知識を貪欲に獲得しつつも、広い地球のどこかに学びが困難な人々がいること、そしてそのことが貧困の連鎖に繋がっていることなどに、思いを寄せることができる人であって欲しい」とされ、さらにウクライナでの戦争やコロナ禍にも触れられ「新型コロナウィルス感染症の蔓延や戦争といった、予測不可能な出来事が現実に起こっている今、私たちは何をしなくてはいけないのか、また何をしてはいけないのか、一人ひとりが改めて考えていく必要があると思います。これから新しい社会を創っていくのは皆さんです。自分や他者の命を大切にし、人の痛みを感じ取れる豊かな感性」と、冷静に考え、行動することができる「本物の知性」を持ち続けて欲しいと思います。それがきっと皆さんのが輝く未来へのパスポートとなることでしょう



う。」とエールを送られました。

無事卒業の日を迎えることができましたのは、保護者の皆様やご支援をいただいた関係者の皆様のおかげです。この紙面をお借りして御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。



う。」とエールを送られました。

無事卒業の日を迎えることができましたのは、保護者の皆様やご支援をいただいた関係者の皆様のおかげです。この紙面をお借りして御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

## GIGAスクール特別講座「教室から深海探査につながろう」に参加

令和4年1月18日、中学1・2年生がGIGAスクール特別講座～教室から深海探査につながろう～にYouTubeライブで参加しました。海洋研究船「新青丸」や深海探査ロボット「ハイパードルフィン」と中継を結び、研



『海と日本 project』(2月14日山梨放送)

究船の研究者の方のお話や相模湾の深海850mの様子など、深海探査の様子を見学。途中クイズへの回答や意見交換、GIGAスクール構想で配付された一人一台の個人端末から回答をするなど、生中継で空間を超えたやりとりを体験しました。研究者の方々の仕事にも触れる貴重な機会でした。見学後は、SDGs(持続可能な開発目標)の目標(海の豊かさを守ろう)に関わって、「豊かな海を守るために、私たちができるることを考え」していました。

## 第71回教育祭県下小中学校大会

### 図工・美術作品展(県特選)

- 1年 鮎川幸佳
- 2年 熱海悠惺、山田光香俐
- 3年 三科匠平、大久保茉莉

### 書きぞめ大会(県特選)

- 1年 深澤紗雪、長田七美、若杉愛子、小林凜己
- 2年 斎藤マハロ、内田翔大、三井航、根津佳歩
- 3年 小尾歩未、大木彩和、久保田裕葵、田邊麗

## 第44回NHKギャラリー賞作品展

### 1年鮎川さんが知事賞

中学生の部 知事賞 1年鮎川幸佳  
佳作 2年片野梨音